



*Agnes und Robert
Lehnen-Scheuren*

Aldringen, im September 2019

Dankbar blicken wir zurück auf das schöne Fest unserer

Goldhochzeit

Ein besonderer Dank gilt:

- Unseren Kindern, unserem Schwiegersohn und Enkel für die Mitgestaltung des Festes.
- Dem Kgl. Junggesellenverein „St. Martinus Aldringen“ für den schönen Hausschmuck.
- Unserer Bürgermeisterin Marion und Schöffin Erika, die uns die Glückwünsche des Königspaares sowie das Geschenk der Gemeinde überbrachten.
- Dem Kgl. Musikverein „Ardennenklang Emmels“ für die musikalischen Darbietungen.
- Ingrid und Roland für die schönen Gesangseinlagen.
- Unseren Nachbarn, Verwandten, Freunden und allen Gratulanten, die uns mit Geschenken, Blumen, Grußkarten und Besuchen eine große Freude bereitet haben.

Dieser Tag wird uns in bester Erinnerung bleiben.